

## Jahresbericht HüKo 2022

Die Aktivitäten im Stockhüttli waren im Jahr 2022 geprägt durch das 75 Jahr Jubiläum des SAC Seeland. Dieser Anlass wird deshalb im Jahresbericht in den Vordergrund gerückt. Für diesen Anlass und der sonst notwendigen Tätigkeiten waren so viele HelferInnen im Einsatz, dass zur Vereinfachung auf die namentliche Erwähnung verzichtet wird. Jedoch vorneweg ein **herzliches Dankeschön an alle, die mit ihren Beiträgen die Stockhüttliaktivitäten unterstützt haben.**

Gleich zu Beginn des Jahres hat die HüKo die Vorbereitungen für die Jubiläumsaktivitäten in Angriff genommen.

Am jeweils ersten offiziellen Anlass des Jahres im Stockhüttli, dem Fondueplausch im März, wurde den TeilnehmerInnen aufgrund der Jubiläums-Servietten, des -Weins und der -Fahne bewusst, dass wir uns in einem speziellen Jahr befinden.

Die Arbeitstage im Juni standen danach ebenfalls im Zeichen des Jubiläums. Es wurde geholt, eine Skulptur aus einem Holzstamm gefräst und geschnitzt, sowie ein Holztisch gezimmert, welcher nun vor dem Stockhüttli als zusätzliche Sitzgelegenheit steht. Die üblichen Frühlingsarbeiten mussten dabei ebenfalls erledigt werden. Es war ein grandioser Einsatz von vielen jungen und älteren HelferInnen und die Tage bleiben unvergesslich.

Der Jubiläums-Bergtag im August dauerte von Freitag bis Sonntag. Die HüKo hat sich mit Nostalgiekleidern eingekleidet, um die TeilnehmerInnen auch optisch in die Vergangenheit zu versetzen. Am Freitag (der leider nicht so gut besetzt war) und Samstag gab es jeweils ein feines Nachtessen, deren Rezepte aus früheren Zeiten stammten. Durch den Tag fand jeweils ein begleitendes Rahmenprogramm statt. Am Samstag fand zudem eine Nostalgiewanderung mit entsprechenden Kleidern statt. Die Route führte von der Elsigenalp über die First hinunter zur Allmenalp.

Am Sonntag richtete nach dem ausgedehnten Brunch der erfahrene Bergführer Hanspeter Berchtold aus dem Wallis eindrückliche Worte an die Teilnehmenden. Er machte dabei geschichtliche Rückblicke zum SAC, sowohl zum Bergsport wie auch über die Organisation und sprach über stattfindenden Veränderungen. Musikalisch wurde das Ganze eindrücklich durch das Alphorntrio Seeland umrahmt. Der Bergtag stellte gleichzeitig den Abschluss der Jubiläumsaktivitäten im Stockhüttli dar.

Nachfolgend die weiteren Arbeiten, Aktivitäten und Anmerkungen zum Stockhüttli im zuneigehenden Jahr:

- Die Seniorengruppe, welche jeweils die Umgebung des Stockhüttli und der Zugangswege mäht, war auch dieses Jahr wieder aktiv.
- Auch über den Sommer 2022 waren wieder fast alle Wochenenden im Stockhüttli besetzt.
- Die gute Zusammenarbeit mit der Sunnbüehl Bahn ist hervorzuheben.
- Die Gipfelbücher auf dem Tatelishorn und dem Gällihorn wurden ersetzt.
- Im Stockhüttli wurden dieses Jahr neue Fixleintücher und Bettanzüge beschafft. Die Schlafräume sind damit komplett erneuert.
- Der neugestaltete Belegungskalender für das Stockhüttli ist auf der Website des SAC Seeland einsehbar.

Erika & Hans haben mit ihrem unermüdlichen Einsatz wiederum extrem viel zum Unterhalt und Betrieb des Stockhüttli beigetragen und mit ihren Kochkünsten an den diversen Anlässen für das leibliche Wohl gesorgt. Nebst den internen Anlässen haben sie auch Vertreter der Emmental Versicherung, dem Hauptsponsor des Jubiläums, bewirtet.

Erika & Hans werden auf Ende 2022 ihr Amt als Hüttenwartehepaar nach 10 jähriger Tätigkeit leider abgeben. Wie allen bewusst ist, haben sie ihr Amt über all die Jahre mit grossem Herzblut, Engagement und zeitlichem Einsatz wahrgenommen. Eine Nachfolgelösung für die Beiden zu finden, stellt die HüKo deshalb vor einige Herausforderungen. Es ist uns bewusst, dass damit einige Veränderungen verbunden sein werden.

Elsbeth Gerber hat sich ebenfalls entschieden, per Ende Jahr aus der HüKo auszutreten.

Als neue Mitglieder konnten Andrea Kummer und Bernhard Gerber für die HüKo gewonnen werden.

Im Oktober finden noch der Arbeitstag und der Sommertourenschlussanlass statt. Auch wenn es über den Winter den einen oder anderen privaten Anlass gibt, geht das Stockhüttli danach in den Winterschlaf.

Im Januar 2023 findet das traditionelle Helferessen statt.

Diessbach, 30. September 2022